

13.04.2011 - 13:00 Uhr

E-Bikes: E comme économique

Dietlikon (ots) -

Jumbo vend un vélo électrique au prix de 749 francs. Avec l'action limitée dans le temps, avant Pâques, le magasin de bricolage suisse fixe le nouveau prix le plus bas pour les vélos électriques.

Que l'on regarde dans les journaux ou dans la rue: il est clair que les vélos électriques font désormais partie du quotidien. Les vélos électriques sont des vélos avec assistance commutable du pédalage. Ainsi, on peut se déplacer par sa propre force sans être trempé de sueur en arrivant en haut de la rue en pente. Ceci est assuré par un moteur électrique compact sur la roue avant, dont la performance est contrôlée depuis le guidon et qui s'adapte en permanence au rythme de pédalage.

Vélo électrique au prix le plus bas

Deux semaines avant Pâques, Jumbo commercialise le modèle E-Fun pour 749 francs. Ainsi, le magasin de bricolage suisse défend sa promesse des «actions les plus fortes de Suisse». En sa qualité de plus grand revendeur de vélos du pays, Jumbo a travaillé au cours des dernières années à rendre la sensation du vélo électrique abordable pour tout le monde.

L'action d'avant Pâques va avoir la cote parmi les amateurs de vélos électriques. Mais il faut se dépêcher si l'on veut se procurer un E-Fun au prix de 749 francs: l'action n'est valable que jusqu'au 23 avril. Ensuite, le modèle coûtera de nouveau 990 francs - ce qui reste d'ailleurs le prix le plus bas de Suisse.

Contact:

Massimo Moretti
Service de presse
Tél.: +41/44/805'62'33
E-Mail: massimo.moretti@jumbo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001796/100622876> abgerufen werden.